

♪第28回 心の鐘コンサート♪ アンケートより

令和7年11月28日 第28回心の鐘コンサートにご来場いただいたお客様より、多くのアンケートをいただきました。ありがとうございました。その一部をご紹介します。

* 音楽クラブの皆さんがとても大きな声で歌っている姿に感動しました。手話の方も上手にリズムにのって楽しい気持ちになりました。毎回テーマに沿った曲で楽しいです。



* 音楽・手話メンバーの方々の心を込めた合唱・手話、曲のイメージが伝わってくるような指揮、ゲストの方の神々しい演奏、どれも素晴らしかったです。音楽クラブの方やゲストのお父様のお話も、理事長が冒頭で語られた「地域の方々に障がいについて知ってほしい」というコンサートの原点と重なり、深く心に残りました。あたたかい雰囲気で、ギャラリーやコンサートを支えてくださった職員の皆様にも心から感謝申し上げます。



* メンバーの皆様が思いを込めて一生懸命歌っている様子を拝見し、とても感動しました。今自分にできることを考え何かの役に立とうとすることは私たちにとっても大切なことです。今回の素晴らしいコンサートを通じて皆様のおかげで再認識することができました。ありがとうございました。次回も楽しみにしております。

* 音楽クラブの皆さん、とてもきれいなハーモニーでした。手話クラブの皆さん、心が伝わる素敵なパフォーマンスでした。吉岡さんの魔法のような指使いと繊細な音に衝撃を受けました。



* 『にじいろ』の前にメッセージを読んだ女性、いい声でハキハキして明るい人柄がわかる素敵なメッセージでした。吉岡さんのピアノはとても障がいがあるとは思えない素晴らしい演奏でした。お父様の解説がプロのようでわかりやすくてよかったです。



* 素晴らしい歌声に、そして全身で表現しながらの手話に、つい一緒に口ずさみながら体が動いていました。一人ひとりがしっかりと心を込めて歌われている姿に大感動。心に染み入りました。吉岡さんのピアノは力強く、やさしく、繊細なメロディに流れるような指の動きに、表現力に感動しました。ありがとうございました。

* 毎年素敵なコンサートをありがとうございます。もっとSNSなどを通じてこのコンサートを広めていただきたい。来年も楽しみにしています。吉岡さんのピアノはとてもやさしい音でした。またゲストとして招待してください。お父さんの解説もよかったです。

* 28回コンサートおめでとうございます。メンバーの方の歌声やメッセージに私はいつも元気・気づ

きをいただいています。また明日からも、元気に働いていこうと思います。来年も楽しみにしております。

* ギャラリーの「有名な絵を描いてみた！」のアイデアが面白く、上手な絵、パロディ的な絵があり、感心しました。車の精密な絵が素敵でした。音楽クラブは美しい歌声・ハーモニーでした。さとり織りのネクタイ・コサージュもよいですね。手話クラブメンバーの心のこもった手話で歌詞がより胸にしみました。



* とても胸にジーンと響く歌声、吉岡さんの演奏で涙がでました。合唱の中でのメンバー紹介のコメントはとてもよかったです。私も小さなことのできることをコツコツとがんばりたいと勇気をもらいました。

* 今年もとてもあたたかく、素敵なコンサートでした。一人ひとりが生き生きと働き、余暇を楽しみ、仲間に恵まれて過ごす様子に感動しました。これからも皆様が幸せな人生を歩まれますように。



* 一人ひとりが楽しんで歌っているのが印象的でした。一曲一曲ごとの解説も素晴らしく、できないことで落ち込まずできることを一生懸命私もやろう！と思いました。励まされました。



* 今年も心に響く、素敵な歌声ありがとうございました。吉岡さんのピアノ演奏も見事でした。音楽クラブのメッセージは皆さんとても素敵でした。小松さんのメッセージ おじいさん おばあさんはげましを思い出すとの思い出に涙ほろりです。

* 動画では皆さんのがんばっている姿が見られて、ほっこりした気持ちになりました。楽しそうに練習する姿やがんばってお仕事をしている様子がわかってよかったです。



また来年も
ぜひいらして
ください！

◆◆ 第29回心の鐘コンサート ◆◆
令和8年11月20(金) 18:30 開演
練馬文化センター 大ホール

